

## A pied à l'école accompagné



# PÉDIBUS

**C'est facile, pratique et convivial**

-  sécurité sur le trajet de l'école
-  sain, économique et bon pour l'environnement
-  convivialité pour les enfants et les parents
-  du temps pour les parents

**Le Pédibus, c'est une «ribambelle» d'enfants qui se rendent à pied à l'école, sous la conduite d'un adulte.**

L'organisation et la coordination du Pédibus est assurée par l'APEY.

**Le Pédibus vous intéresse? Contactez-nous :**

via notre formulaire en ligne: [www.apey.ch](http://www.apey.ch)